

	<p style="text-align: center;"><i>Universidad de Extremadura Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales (Badajoz)</i></p>	<p style="text-align: center;"><i>Acta de la Junta Extraordinaria de Facultad de 29 de septiembre de 2022</i></p>	<p style="text-align: center;"><i>Acta nº 330</i></p>
---	--	---	---

El 28 de septiembre de 2022, miércoles, a las 11:30 horas, comienza en segunda convocatoria la reunión de la Junta Ordinaria de Facultad a través de la plataforma Zoom. Asisten a la misma las personas que se relacionan al final de esta Acta para tratar los siguientes puntos del Orden del Día:

- 1- Aprobación, si procede, del refrendo y apoyo de la Facultad a la iniciativa del Departamento de Economía de solicitar a la Universidad de Extremadura el nombramiento de D. Julio Segura Sánchez como doctor honoris causa.
- 2- Asuntos de trámite

1- Aprobación, si procede, del refrendo y apoyo de la Facultad a la iniciativa del Departamento de Economía de solicitar a la Universidad de Extremadura el nombramiento de D. Julio Segura Sánchez como doctor honoris causa.

Comienza la sesión el Sr. Decano comentando brevemente el motivo principal de esta Junta y le otorga la palabra al Director del Departamento de Economía, Antonio Linares que informa de que la propuesta parte del Grupo de Economía Pública y que ya ha sido aprobada por el Consejo del Departamento de Economía.

Seguidamente interviene el profesor Francisco Pedraja que cuenta a los miembros e invitados a esta Junta, que la iniciativa de solicitar a la Universidad de Extremadura el nombramiento del profesor D. Julio Segura Sánchez como Doctor Honoris Causa se inició hace unos años pero que se ha retrasado por la pandemia. A continuación, informa a la Junta de que el profesor D. Julio Segura Sánchez es una persona con un CV extraordinario (se adjunta al acta) en el ámbito de la Economía y que ha desarrollado una labor desinteresada en la formación y consolidación de buena parte del profesorado del Centro.

En el mismo sentido que el profesor Pedraja interviene el profesor Julián Ramajo.

2- Asuntos de trámite.

No hay asuntos de trámite.

	<p>Universidad de Extremadura Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales (Badajoz)</p>	<p>Acta de la Junta Extraordinaria de Facultad de 29 de septiembre de 2022</p>	<p>Acta nº 330</p>
---	---	--	--------------------

Concluye la Junta de Facultad a las 11:07 horas, y de todo lo expuesto, como Secretaria, doy fe.

Vº Bº

Fdo.: Luis J. Marín Hita
Decano

Fdo.: María del Mar García Galán
Secretaria Académica

ASISTENTES A LA SESIÓN QUE SON MIEMBROS DE LA JUNTA DE FACULTAD

José Manuel Ausín Gómez
M^a Teresa Fernández Núñez
Luis Marín Hita
Miguel Ángel Márquez Paniagua
Patricia Milanés Montero
María del Mar Miralles Quirós
Jesús Pérez Mayo
Carmen Pineda González
Montserrat Retamar Pozo
María del Mar Salinas Jiménez
Claudio A. Prudencio Alonso
Antonio Linares Luján

María del Mar Chaves Carrillo
María del Mar García Galán
Miguel Gutiérrez Pérez

Miembros de esta Junta de Facultad que **excusan su ausencia**.

Borja Encinas Goenechea
Francisco Javier Hierro Hierro
Pedro Rivero Nieto
Esther Muñoz Baquero
Alejandro Ricci Risquete

Invitados a esta Junta de Facultad.

Julián Ramojo Hernández
Juan Vega Cervera
Agustín García García
Inés Piedraescrita Murillo Huertas
Francisco Pedraja Chaparro

JULIO SEGURA SÁNCHEZ

CV abreviado

Julio Segura Sánchez es Catedrático de Fundamentos del Análisis Económico de la Universidad Complutense desde 1970. En esta misma Universidad se licenció con premio extraordinario (Licenciado en Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, 1965) y realizó sus estudios de doctorado (Doctor en Ciencias Económicas, Premio Extraordinario, 1968).

Estadístico Facultativo del Estado (1966), ocupó diversos cargos en el Instituto Nacional de Estadística: Director de la Oficina Técnica de la Renta (1967-70); Subdirector de Estudios y Análisis Económico del INE (1970-1971); Asesor del Director General del INE (1971-1973). Fue Director del Programa de Investigaciones Económicas de la Fundación Empresa Pública (1974-1995), Director de la revista *Investigaciones Económicas* (1976-1992) y Director de la Fundación Empresa Pública (1983-1998). Consejero del Banco de España (1990-1994) y Consejero Ejecutivo de esta misma institución entre 1994 y 2006. En 2006 fue nombrado consejero de la CNMV y en 2007 Presidente de esta misma entidad, cargo que ocupó hasta octubre del año 2012.

Fue asimismo miembro de la Comisión Parlamentaria sobre el Empleo (1987-1988), y Presidente de la Comisión Interministerial sobre Modalidades de Contratación (1992), comisión que elaboró el conocido como "Informe Segura", sobre las modalidades de contratación. En 2001 fue elegido miembro de la Comisión Ejecutiva del patronato de CEMFI y ha sido consejero asesor de la AIReF entre 2017 y 2021 .

Entre los premios y reconocimientos recibidos figura el Premio Rey Juan Carlos de Economía en 1990, además de ser miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas desde 1991 y Doctor Honoris Causa por la Universidad de Oviedo (1995) y por la Universidad Internacional Menéndez y Pelayo (2010).

Autor de más de 20 libros y 100 artículos publicados en revistas científicas sobre economía industrial, economía del bienestar, cambio técnico, mercado de trabajo, teoría de la regulación y análisis microeconómico, entre otras áreas de investigación.

Actividades desarrolladas en la UEx

Organización y dirección de un ciclo de cursos de perfeccionamiento en los cursos 1999-2000 y 2000-2001:

- Ciclo de cursos de perfeccionamiento dirigido al profesorado del Departamento de Economía, y de forma más específica del área de Fundamentos del Análisis Económico. Materias del ciclo: Matemáticas, Microeconomía, Macroeconomía, Economía Pública, Economía Industrial, Crecimiento Económico.
- Impartición de dos cursos del ciclo: materias de Microeconomía y Economía Pública.

Dirección de una Tesis Doctoral en el área de Fundamentos del Análisis Económico en 2001.

Presidente de dos tribunales de concurso/posición en el área de Fundamentos del Análisis Económico (plaza CU en 2002 y plaza TEU en 2004).

Impartición de diferentes conferencias y seminarios:

- **Abril de 2010:** "La crisis y la nueva regulación financiera". Conferencia impartida en la Real Sociedad Económica Extremeña de Amigos del País (seminario de Economía Pública organizado por el área de Economía Pública).
- **Abril de 2013:** "El análisis económico antes y después de la crisis". Conferencia impartida en la Facultad de CC. Económicas y Empresariales con motivo del día del Centro.
- **Noviembre-Diciembre de 2015:** Ciclo de cuatro conferencias sobre la temática "¿A qué se ha dedicado el análisis económico?", impartidas en la Facultad de CC. Económicas y Empresariales y organizadas por el área de Economía Pública.
- **Octubre de 2017:** "Regulación financiera: solvencia, conductas y estabilidad", seminario impartido en la Facultad de CC. Económicas y Empresariales y organizado por el área de Economía Pública.
- **Noviembre de 2019:** "La vida de un economista: recomendaciones para jóvenes académicos", seminario impartido en la Facultad de CC. Económicas y Empresariales y organizado por el área de Economía Pública.
- **Noviembre de 2021:** "Una evaluación del monetarismo: modelo, contrastación y política de estabilización", seminario impartido en la Facultad de CC. Económicas y Empresariales y organizado por el área de Economía Pública.